



Honduras exportará tres mil toneladas de camarón a China

Description

(Tegucigalpa) El Gobierno de Honduras destacó el acuerdo alcanzado con China para exportar tres mil toneladas de camarón, una negociación considerada por ambas partes como un ejemplo exitoso de cooperación.

Medios de comunicación estatales resaltaron este viernes la carta de entendimiento firmada en las últimas horas en Beijing entre empresas de las dos naciones, con el propósito de concretar la venta de camarón al gigante asiático.

El embajador de Honduras en China, Salvador Moncada, subrayó que este nuevo compromiso comercial consolida la presencia del camarón de su país en Asia, al tiempo que reafirma la voluntad compartida de profundizar los vínculos económicos.

La operación forma parte del marco de la “cosecha temprana” del tratado bilateral, lo que permitirá ingresar el producto al mercado chino libre de aranceles.

“Este día (por ayer jueves) marca un nuevo hito en la cooperación bilateral. Con estos nuevos contratos, estamos cerca de alcanzar las cuatro mil 200 toneladas exportadas a corto plazo”, afirmó el diplomático.

China continuará ampliando el volumen de compras bajo criterios de capacidad suficiente, precios razonables y calidad garantizada, dijo en un comunicado la legación de Beijing en Tegucigalpa.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025